

4年 学年だより

紙風船

一宮市立瀬部小学校

発行日 平成17年 6月1日

一学期の

折り返し！！

あじさいの花弁が色づき始め、梅雨入りも間近になりました。

6月を迎え、一学期も折り返し地点にきています。休み時間には運動場で汗をかきながら遊ぶ姿を多く目にします。これから、梅雨の時期が到来するために、室内での過ごし方を考えて落ち着いた生活を送らせたいと思います。読書をするチャンスでもあります。今まで読んだことのない本にも挑戦させたいと思います。

また、天候不順で体調をくずしやすくなる時期でもあります。健康に留意し、明るく元気に生活できますように、引き続きご協力をお願いします。

先生の願いをこめて・・・

紙風船
黒田三郎
落ちて来たら
今度は
もっと高く
もっと
もっと高く
何度も
打ち上げよう
美しい
願うことのよしみ

・・・ プール開き ・・・

13日にプール開きが予定されています。

子どもたちはプールに入るのを心待ちにしています。水着、帽子、タオルなどの記名をもう一度確かめてから持たせてください。よろしくお願いします。

ある話を聞いて、・・・

幼稚園でのことです。

母親はドッジボールを見て、「うちの子ときたら、逃げまわっているばかりで、すぐに当てられたと思ったり、外野に出てポーッと立っているだけなんです。外にボールが転がってきてても、走ろうともしないんです。本当ににぶくて、このままで大丈夫なのか、心配になってきました。」

父親も後日、同じような光景を見て、「ちゃんは、きっと優しい子なんだね。きっと人のものを奪い取るなんてできないんだろうね。この優しさをずっとなくさないでほしいね。」と、そんな感想を口にしました。

「同じ場面を見ているのに、こんなに受け取り方が違うなんて!」と、母親はビックリすると同時に、ちょっぴり反省もされたそうです。

子どもに限らず、どんな場合でも、他と比較して見ると、どうしても減点法になります。「他と比べて劣っている。このままでは困る。」という不安からは、恐れがかりたてられて子どもの力や子どもの自己肯定感は育てられないそうです。

父親のような見方をして育てられればいいなと感想を持ちました。そんな安易な見方はできないと思われる方もみえるかもしれませんね。

6月の予定

- 6月2日(木)英会話指導員来校
- 3日(金)内科検診、英会話指導員来校
- 6日(月)さわやか読書週間開始(～18日)
- 8日(水)ぎょう虫卵検査
- 9日(木)歯科検診
- 13日(月)プール開き
- 14日(火)ピカピカタイム
- 16日(木)英会話指導員来校
- 17日(金)英会話指導員来校、ペナンとの交流
- 30日(木)英会話指導員来校

学習予定

- 国語：ヤドカリとイソギンチャク
- 社会：水はどこから
- 算数：一億をこえる数
折れ線グラフ
- 理科：電池の働きを調べよう
- 音楽：エーデルワイス
- 図工：だんだんめいろ
- 体育：ベースボール
水泳